

## **BOLETÍN DE PRENSA**

**CSA\_2702** 2 de agosto de 2023

## Importantes avances del Plan Emergente de Agua, reporta Alcalde Enrique Galindo en Segundo Informe

- Se ha logrado la recuperación de caudal por 176 litros por segundo, de poco más de 400 que dejó de distribuir El Realito, gracias a la rehabilitación de infraestructura del Interapas; se sumarán los tres pozos que están en perforación.
- Agradeció la participación de la ciudadanía, que ha adoptado la cultura del cuidado del agua: "Juntos lo estamos logrando".
- El Presidente Municipal destacó la colaboración del Gobierno Federal, del Presidente de la República y la Comisión Nacional del Agua.
- Desde el inicio de la crisis, se han entregado más de 700 millones de litros de agua en los hogares potosinos, a través de pipas.

Una importante mejora en la recuperación de caudal para uso de los potosinos, grandes avances en la perforación de nuevos pozos y respaldo de la ciudadanía potosina, son algunos de los principales resultados que dio a conocer el Alcalde Enrique Galindo Ceballos durante el Segundo Informe de Avances del Plan Emergente de Agua que implementan el Gobierno de la Capital de San Luis Potosí y el Nuevo Interapas, en la gestión de la crisis hídrica que afecta a la ciudad, quien aseguró que, gracias a la colaboración entre la población, las organizaciones y los gobierno: "Juntos lo estamos logrando".

Gracias a las acciones del Plan Emergente de Agua del Nuevo Interapas y el Gobierno de la Capital, se ha logrado la recuperación de caudal de agua por 176 litros por segundo, que ayudan a suplir los 460 litros por segundo que debería entregar El Realito. Gracias a esto, 57 de las colonias afectadas por el cierre de operaciones de la Presa, ya reciben agua por red. Esto se ha logrado gracias a la rehabilitación de 32 pozos, además de dos plantas potabilizadoras y seis plantas de rebombeo.

Parte fundamental del Plan Emergente de Agua consiste en la perforación de nuevos pozos, para agregar agua a la red de la ciudad. Hasta el momento, los pozos Posible I, en la colonia El Aguaje y Posible II, en la Unidad Administrativa Municipal, han concluido la fase de perforación y presentan un avance del 90 por ciento. El primero de ellos tomó 80 días la perforación y el segundo 46 días Además, el pozo Posible III, en la colonia Graciano Sánchez, cuenta con un avance del 37.7 por ciento. Además ya se concluyeron los estudios geológicos de los tres pozos restantes: en la Carretera 57, que dará 40 litros por segundo (lps); en San Leonel, con un caudal de 40 lps y Los Filtros, que recuperará 35 lps.







## **BOLETÍN DE PRENSA**

El Presidente Municipal señaló que la colaboración con el Gobierno Federal, gracias al respaldo que ha manifestado el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, ha sido fundamental. Gracias a ello, la Comisión Nacional del Agua puso a disposición del Interapas un total de siete pipas para el reparto de agua, con las que se contribuye a fortalecer el abastecimiento en áreas críticas. Además, la Conagua invirtió 44 millones de pesos en la perforación de tres nuevos pozos.

El Alcalde Enrique Galindo Ceballos expresó su agradecimiento a todos los actores involucrados y reafirmó el compromiso del Gobierno de la Capital y el Nuevo Interapas de seguir trabajando incansablemente para superar la crisis hídrica y asegurar un futuro sostenible y equitativo en el abastecimiento de agua para toda la comunidad potosina: "Este es un trabajo de muchas personas, de esfuerzo técnico pero también de voluntad. El Plan Emergente de Agua ha sido la parte más satisfactoria de mi Gobierno, porque nos da muestras de la generosidad de la gente".

Desde el 16 de febrero que comenzó esta crisis hídrica, el Gobierno de la Capital y el Nuevo Interapas han entregado más de 716 millones de litros de agua mediante pipas a la población afectada, brindando alivio y soporte a miles de familias.

El Alcalde Enrique Galindo Ceballos además señaló que el respaldo de empresas y organizaciones ha sido un factor determinante en esta lucha contra la escasez de agua, como el aprovechamiento de pozos particulares del ejido El Aguaje y El Gran Peñón; así como el del estadio Alfonso Lastras. A ello se sumó el convenio con Coca-Cola, para aportar agua potable y también para regar parques y jardines de la ciudad. La empresa de bebidas además regaló regaderas ahorradoras para los hogares potosinos, con el fin de fortalecer las acciones para preservar y optimizar el uso del recurso hídrico.

Hasta el momento, con el programa Fuga Cero, desde agosto a la fecha, el Nuevo Interapas ha atendido 5 mil 768 fugas, con lo que también se optimiza el aprovechamiento de agua en la ciudad. El Ayuntamiento de San Luis Potosí continúa enfrentando este reto con determinación y colaboración, ya que el trabajo conjunto entre gobierno, organizaciones y ciudadanos marca la diferencia en esta crisis hídrica.



